



Protokollauszug aus der 29. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport vom 20.06.2017

öffentlich

Top 4.1.1 Zustand Sanitäranlagen Voltaire-Gesamtschule WV vom 23.05.17

Herr Richter berichtet, dass hinsichtlich der Sanitäranlagen der Schule der KIS bereits im Juni 2015 eine Kamerabefahrung vornehmen lassen habe. Hierbei konnte keine Ursache für eine mögliche Geruchsbelästigung aus dem Leitungssystem festgestellt werden. Auch mit weiteren Untersuchungen im Jahr 2016 konnte eine technische Ursache für die Geruchsbelästigung ausgeschlossen werden. Im Interesse der Verbesserung der Situation wird der KIS für die Sommerferien kleinteilige Maßnahmen vorbereiten und umsetzen. Diese umfassen neben dem Austausch der Ausgussbecken, den Ersatz von fehlenden Wand- und Sockelfliesen, die Reparatur von defekten Bodenfliesen, die teilw. Erneuerung von Silikonfugen sowie eine Beschichtung des Bodens. Im Vorfeld hierzu erfolgt eine Grundreinigung der Toiletten. Die Kontaktaufnahme mit der Schule solle noch erfolgen.

Herr Nölte und **Frau Lehmann** weisen auf den unzumutbaren Zustand der Sanitäranlagen hin. Das Landesamt für Arbeitsschutz, Verbraucherschutz und Gesundheit schätze ebenfalls den Zustand als nicht akzeptabel ein. Die Probleme sollten nicht übersaniert, sondern Schritt für Schritt komplett saniert werden.

Herr Richter betont, dass für eine Sanierung keine finanziellen Mittel eingeplant seien. Die Prioritätenliste für Sanierungsmaßnahmen sei aufgrund der dringend benötigten Schulbauten zunächst zurückgestellt worden.

In der sich anschließenden Diskussion verständigt man sich, die Prioritätenliste in vereinfachter Form durch den KIS an alle Ausschussmitglieder zur Verfügung zu stellen. Auch werde man, um sich von den über die Schulferien erfolgten Optimierungsmaßnahmen an der Voltaire-Schule in der Ausschusssitzung im Oktober ein Bild machen.